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青い空緑の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらが浸撚‐林調和して

ロータリーの理想に向って

昂って行く姿に示している。
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会 長 宮本 誠☆お 客様 紹 介

☆会 務 報 告

第 ■ 99回 frlJ会報 告 (11/30)

のメイクア ップ問題について頭を悩ますことは無用で

こざいますので改めて報告しておきます。

☆ 幹 事 報 告      幹 事 お野 栄■
・多厚R`Cが ホス トをされ、先般行われました、多

摩三分区合同 I Mに ついて、関係各位の連名でお礼

状が参りました。
・第四回多摩市障害者、実術 。文化 手 作り作品展の

方からも
“
協力

"に
対するお1し状が属きました。

・ “
ロークリーの森

ル
設置計画にっいて、現況報告が

届きました、ロータけ―の森は
“
世界都市博覧会

"の

会場内に設置され、惇覧会終了後には場Frlを移転して、

約 1500坪 に 500本の本が植えられた
“
ロークリーの

奈
"と

する、となっております。
・12月12日に多摩束分区連絡会が開かれ、会長 ・軒事

地区委員・事務局員が出席する予定です。
●12月17日に地 X吉 少年交換委員会の方で、1994年1

月来日学生に対する修 rdI寝与式及び歓送会が開かれ、

当クラブから伊Iq委員が出席の予定です。
・後僅ご章R告があるかとはいますが、CSE派 遣チー

ム6名 の方が選ばれ、その結岡式が行われます。完全

ながら当クラブの推時者は理考にもれました。
・矢部ガバナーのお名前で北海道東方川地震に対する

衰授全のおいRt がヽ参っております。″J会後Pfかれる理

事会に提案し、こ|サ議いただくこととなります。
・本日の理事会では、 。会員候柿者 2名 について、
`X マ ス例会、 ・年次総会について、 ・ i周 年記念

J「業実行委員会からの提案について、 ・地域発展委員

会
Ⅲパルテノン多昨大通り活性化計画について  な

どをテーマにこ討誤いただく予定です。
・10、11月の告月間中にお,it しヽて参りました準米山
・ポールハリス■フェローヘの参加呼びかけに際し、

多大のこ協力をいただくことがHi米ました。先破
“
振

込依頼書
"を

こ送付させていただきましたのでこ理解
の程をお願いいたします。
・細沢志津子さんからレポー トが店き、テーブルに日せ

打iしておりますのでこ覧下さい。

石坂 幸 哉様  多 摩市市役所j章靖部長

小泉 秀 章様  東 京練馬中央RC

宮本 文 男様  東 京練馬中央RC

会 長 宮本 誠
皆さんお久し振りす。先日のガパナー訪PaBではこhl

力、ご吉労様てした。大変よいガパナー訪問になった

と思います。

先日18日に地区の会長幹事会がありました。議題は、

「ロークリーの森Jの 問題と、来山とR財 団寄l」への

協力の問題でした。この会議でガバナー提案としての

「ロータリーの森Jの 実現が最終的に決定されました。

そして今普様のお手元にまわします写真の通り思った

よりも大変立派な樹木か既に全て準備されております。

かなり立派なものが出来そうですので、た非環境保全

基金への協力を進めたいものと考えます。

米山とR財 団への協力については、当クラブは皆様
の協力のお力‖メで、創立以来の通算では約90,6の方々

が準米山功労青、準PF以 上となっておりまして、大

変評価を受けました。地区米山委員長によれば、多分

同木中でも他にないのではないか、という程のuf価だ

そうです。
t」一タリーのゴルフ、野球守に出た場合のメイクア

ップの問題についてのガバナーの酌 子をこ紹介してお

きます。先日のガバナー.LPalの折、ガバチーと会長幹

事との懇談会におきまして、話題がたまたま出席のこ

とからこのPaD題が出ました。地区であろうと何であろ

うと、ゴルフや野球等によってメイクア ッブというこ

とは有り得ないというのがガバナーの明解な考えでし

た。地区の場合では、ガバナー出席するしなt‖こかか

わらず、メイクアップを認ある場合には必ずガパナー

記名されるそうです。以 にですので、このような場合

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 :宮本 説     副 香員長 :吉沢洋景 委 員 t平野行康
幹   事 :遍野栄―         飯 島裕実 Jヽ域章員 根 本泰守
会報曇員長 :森日策子        佐 伯租腐 園 岡俊二 積 自 譲

例会場 多摩そごう7Fソ ンヽケットルーる

事柳奇 「景只割多摩市君台191

多摩センタービ'夕階

TEL 04ぞ 3-72-64館/FAX 0423-72-6491

例会日 8通 水曜日12:30局の最終例会13!30

しい多摩を応援しよう

お 知 ら せ
12月 卓話予定

12月14日 " イ せ警訂古慈碕公団1苅多摩開発局

500円玉阜金

局長 キ 原 進 様

1月 よリイニシェーション・スピーチが始まります。

皆様お楽しみにお件ち下さい。

年次総会 ・家族懇切クリスマス例会
1830～  (京 エプラザホテル多摩)

新年キ例会
ロータリー理解ll進月FH3

世界理解月間

本 日  1000円

累計  10042円



☆新入全員入会式
S新入会員

全員増強蚕貫合委員長

佐方

1富房隠 ==自ほ
伍郎様

委 員 会 報 告

☆出 席 報 告 頗 村上

出席免除

久

メー クア ップ Ⅲ山順一郎 (11/24 R財 団)

中山 1宣式 (   ″    )

高野 範 城 (11/21 麹  町 )

森田舞子、中山nF一郎、中山tB武、

杉山英巳、高村 弘 、津寸弘範、

岩林滋和、松荷 靖

欠席層者

S推薦者            須 H4 起 雄会員

Sカ ウンセリングア ドバイザー  須 藤 赳 雄会ヨ

佐伯 和 匠会良

S所属委員会          SAA委 員会

S推時の言葉            須 藤 起 雄会員

今回新 しく大会しました'方 さんのイ」介をさせて項

さます。

佐方さんの会キ'と私の会社は同じ7/f物の2階 と3階

になっておりまして、お付き合いを始めて10年弱しか

たっておりませんが仲良くやって居ります。佐方さん

のプロフィルは本人からETしてもらいます。

s FFr大会員こ挨拶
        柳 射 大 翔 出 版

付測離 佐方 伍郎様

縦嗣奏畳類員 伊東 巌

伊藤 英 也 豊 田店がFtj店できましたので。

力U確事二郎 一 昨日棟上式が出来ましたので。

根木 泰 守 例 年六人気の19活 1号 です。ご賞味 Fさ い。

須藤 起 tVL 仕方さん大会お日でとうごぎいます。

海野 栄 一 止 方さんようこそ。

佐伯 和 庫 佐 方さんようこそ。

関岡 俊 二 右 坂部長様ようこそ。

根本 泰 守 関 西■港行って水ました。こういうのをお

上りさんに対してお下りさんというのかも。

宮本  試  ヤ さんお久し張りです。 l jBFHRの体み、 1

,月 振りくらいに感じます。

萩生回渋大 皆 様久しよりにおといできましたので。特

に会長 軒 事が元気なので。

北村 ヤ 彦 久 しようの夜問例会なので。

伊神  格  2度 欠席して中し訳ありません。MUは 企

てしてありますので。

きに警太郎 よ 崎、供打 (″(ター)

擁肺賑難及帳ホ11月21Hク リスマス例会のお話合い出rtの

皆さんご吉労様で した。当日rrjり銭です。

飯島 裕 実 無 言。

伊東  巌  久 し張りの例会で ,や さんお元気そうで。

本日合計 37 200 PJ    累 計 6072449円

伸 諭
舞柿断 購紙 石坂 幸哉様

…
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…

rllめまして大Fll出版の

佐方と申します。大翔と

は大きく翔くと言う字を

書くんですけども、8年

経った今もllの発育が恵

くて翔いておりません。

内容としては出ほと言う

名前を付けたのはゆくゆ

くは此の地区でミニコミ

誌でもだせたらいいなあ

と言う希望をこめて出版と言う名前を付けました。只

今の所、各種印「けの仕事をやっております。名前の方

は佐方伍郎と中します。どうかよろしくお願いします。

会 長 常 本  試S歓迎の言葉

佐方さん大会お日出度う御Hい ます。印刷業の方と

しては当クラブカY与ち望んでいた駐業分類でした。早

く当クラブに落け込んで頂いて毎回出席される様にお

願いします。

☆チャーターナイ トのご案内

廟稲取К 小泉 秀章様

宮本 頬 様
この度、私ども東京線弓中央。一クリークラブは、

田降ロータリー第2580地区宮崎茂治直前ガバナーのご

指導と、スポンサークラブ東京練鳴西ロータリークラ

ブの皆様のこ尽力とご支慎により、今年6月 1「l創立

総会を開催し、同じ14日付をもって¬昧ロータリー加

盟を認dTされました。
つきましては、来年 1月 24日田榊 1場において、認

証状伝達式並びに祝賀親劇会をキ行致 したくご案内中

し上げます。皆様方のご自宅には、公式名簿によづき

こ案内状をお送りしておりますが、中込期日がせまっ

ております。どうぞこ家族わ揃いで、大勢のご出席を

よろしくお願い中しにげます。

多序ⅢⅢ役所の環境部
でごみ問題に取りfttんで

おられ、大変こ吉労され

ておるそうです。こみの

問題は自冷体だけではど

うにもならない所まで来

ているそうです。私達も
一市民として協力したい

と思います。

理事会傍聴記 船草古沢 洋 景

11月30日 例 会後、第9回型車会が■務局に

於いて開催きれた。
クリスマス例会の件寺、大事な議題の多い常1

には遅辞することなく、短時間で終会となったよ

会議とは新くある可し。           i

総数 出席 M U 欠席 出 席  率

本口推 5 7 4 8 2 6 8 9  2 9  %

8爾こ 5 6 4 9 3 3 94 55 96

1名   出 席免除者 1名


